

Veículo: Radio Reloj

Data: 28/05/2014

Título: Potencia UNICEF y Cuba bancos de leche para lactantes

Link: http://www.radioreloj.cu/index.php?option=com_content&view=article&id=17052:potencia-unicef-y-cuba-bancos-de-leche-para-lactantes&catid=2

Potencia UNICEF y Cuba bancos de leche para lactantes

Publicado el miércoles, 28 de mayo de 2014 10:52 am -04:00 | [Redacción Central](#)



La Habana, Cuba.- El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, UNICEF, y varios ministerios cubanos se proponen ampliar el número de bancos de leche humana para beneficiar a neonatos prematuros y lactantes de riesgo.

Begoña Arellano, representante de esa agencia en Cuba, dijo que el objetivo se materializará a través del programa conjunto Apoyo a la lucha contra la anemia en grupos vulnerables, destinado a mejorar las prácticas alimentarias y la nutrición de los infantes.

Comentó que para asegurar el buen comienzo de vida y salud en los recién nacidos es recomendable recibir lactancia materna exclusiva, desde el nacimiento hasta los primeros seis meses de vida, y continuarla unida a la administración de alimentos complementarios adecuados hasta los dos años.

Cuba cuenta con seis bancos de leche humana ubicados en Pinar del Río, Las Tunas, Granma, Holguín, Santiago de Cuba y Guantánamo.